
"PRESIDENTE LAGOS ACOGE PROPUESTA DE EMPRESARIOS PARA 

IMPULSAR CRECIMIENTO" 

 

 

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, asistió esta noche a la Cena Anual de la 

Industria 2001, efectuada en Casapiedra por la Sociedad de Fomento Fabril. 

 

En la oportunidad, y ante más de 1.300 empresarios, el Primer Mandatario destacó la 

agenda de crecimiento propuesta por el presidente de la SOFOFA, Juan Claro. En ella, 

Claro plantea, entre otros aspectos, una reforma a la gestión pública, la promoción del 

capital de riesgo, el apoyo a las pequeñas y medianas empresas, y el apoyo a la 

promoción y defensa de las exportaciones. 

 

Al respecto, el Presidente Lagos dijo estar dispuesto a "hacer mía la agenda pro 

crecimiento como la plantea la SOFOFA", añadiendo que "si hacemos las tareas bien, la 

crisis internacional tal vez sea una oportunidad para poder arreglar mejor nuestra carga 

interna". 

 

Asimismo, el Jefe de Estado dijo que el Gobierno está dispuesto a trabajar con la 

SOFOFA en la eliminación de todas las trabas que encuentren las empresas en sus 

labores productivas. 


